



Las joyas de Flandes

Recorrido por el arte y Patrimonio en Flandes



DESDE 1717€ | 4 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 GANTE

Llegada al aeropuerto y traslado privado hacia Gante . Visita de una de las joyas de Flandes , la ciudad más grande de Europa en la edad media, patrimonio de la UNESCO por su rico patrimonio cultural medieval. Visitarán los principales edificios y plazas de la ciudad. Admirarán las fachadas a lo largo de Graslei y KJorenlai, así como la Catedral de San Bavon de Gante, allí descubrirán el maravilloso cuadro de Van Eyck la “ Adoración del cordero místico “, un must que uno no tiene que perder, ya que acaba de ser restaurada. A continuación parada para tomar algo en el Het Gouden Hoofd, antigua carnicería donde tomar una cerveza típica de la ciudad, y algo de comer. Seguiremos descubriendo Gante con sus callejuelas situadas en el centro de la ciudad. Por la tarde ruta por la zona de castillos en las proximidades de Gante, como el de Laarne. El castillo de Laarne, la primera piedra de una medieval del castillo se colocó aquí hace mas de 700 años . A lo largo de los años, el castillo ha sido ampliamente reconstruido , y para erl 17 siglo, se había convertido en una maison de plaisance, una noble residencia de verano. Salida hacia Brujas. Cena y Alojamiento.

DÍA 2 BRUJAS

Desayuno en el hotel. Visita a pie de Brujas. Recorrido por su centro histórico buscando las huellas del anclaje culinario local, el llamado “ handmade in Brujes”, que pone en el punto de mira los productos artesanos locales de calidad. Entre ellos, el delicioso pescado de la Brugse

Visrokerij Alloo y Oud Huis Deman, una panadería tradicional de galletas en pleno centro de la ciudad. Visita de una de las cervecerías más antigua de la ciudad, que tiene la primera tubería de cerveza subterránea única y de renombre mundial que conecta la cervecería histórica con la nueva planta emboltelladora. Almuerzo en el restaurante Franco Belge, de inspiración francobelga, pero interpretado con su propio toque particular (cocina sostenible). Por la tarde, visita a otra de las joyas de los castillos en el camino de vuelta a Brujas, el Castillo de Poeke. Visita y regreso a Brujas.

DÍA 3 BRUJAS-AMBERES

Desayuno en el hotel. Salida hacia Amberes . Check in hotel. Visita privada a pie con guía de habla española. Amberes es la segunda ciudad en importancia de Bélgica , y donde existe el mayor mercado de diamantes de Europa. Durante la visita haremos un recorrido siguiendo las huellas de uno de los grandes maestros del arte Barroco, Rubens. No dejaremos de pasar la oportunidad de poder admirar el Ayuntamiento de Amberes, situado en el Grote Markt, donde está situadas casas pintorescas, de estilo gótico que en pasado fueron la sede de los gremios de la ciudad, y donde se encuentra uno de los símbolos de Amberes, la fuente del Brabo, que fue construida en el 1881, y que se hizo según la leyenda sobre el nombre de la ciudad. Continuación con la visita interior de la Catedral de Nuestra Señora, una de las más impresionantes y más grandes catedrales góticas del Norte de Europa, construida en 1351. Seguiremos nuestro recorrido hacia la casa de

Rubens, el Museo Plantin Moretus, una de las residencias y taller originales de la dinastía de publicaciones y que le ofrecen una experiencia histórica única, por lo que es un sitio del patrimonio mundial de la Unesco, donde se encuentran las prensas de impresión más antiguas del mundo. Almuerzo. Tiempo libre hasta la cena. Alojamiento .

DÍA 4 AMBERES – LOVAINA – BRUSELAS

Desayuno en el hotel. Traslado en privado hacia Lovaina, ciudad universitaria desde la época de Erasmo de Rotterdam y donde se concentra la mayor producción de cerveza del país. Primera parada en la Abadía de Park, situada a pocos kilómetros del centro de la ciudad, que fue construida en el siglo XII, y que a día de hoy es uno de los mayores complejos religiosos más grandes del Oeste de Europa. Visita de la Abadía y

degustación de su cerveza local. Finalizada la visita salida hacia el centro histórico de Lovaina, para conocer de cerca su historia, visitaremos el Beguinaje, una de las joyas de la ciudad, con una apariencia de un pequeño pueblo dentro de la ciudad de Lovaina. Se trata de una sucesión de calles, plazas, jardines y parques, con decenas de casas y conventos de un estilo tradicional de ladrillo que se originó a partir de una comunidad para mujeres solteras(semi-religiosas, beguinas) en el siglo XII. Seguiremos el recorrido por el centro de la ciudad, hasta llegar al centro de la ciudad, hasta llegar al centro de la ciudad donde se encuentra el Ayuntamiento de estilo gótico brabantino tardío. Finalizada la visita traslado hacia el aeropuerto de Bruselas según horario establecido.

¿Qué incluye?

- Traslados de ida y vuelta desde los aeropuertos en los días de comienzo y finalización del circuito.
- 3 noches de alojamiento (2 Brujas y 1 Amberes)
- Excursiones y traslados según itinerario (van-tren-coches)
- Seguro de viaje

Precio

SALIDAS Y PRECIOS 2023

Precios por persona en habitación doble: 1.717 €

Precios cotizados con un mínimo de 4 pax